

M. Messier, alors curé de la Cathédrale, aujourd'hui, aumônier de l'Hôpital-Général de St Boniface. Le sermon de circonstance avait été donné par le Rév. M. Cherrier, aujourd'hui curé de la paroisse de l'Immaculée-Conception de Winnipeg

Nous espérons avoir le plaisir d'assister au jubilé sacerdotal de M. l'abbé Georges Dugas, et nous demandons à Dieu de conserver encore longtemps à la cause catholique, ce dévoué missionnaire.

### PREMIÈRE GRAND'MESSE.

Le 9 mai dernier, jour de l'Ascension, la paroisse de Selkirk, Man., était en liesse. C'est qu'en effet, répondant à l'aimable invitation de M. l'abbé Bélanger, curé de cette localité, un jeune prêtre, ordonné depuis quelques jours à peine, M. l'abbé Émile Labbé donnait aux fidèles de cette paroisse, les prémices de son saint ministère.

M. l'abbé Labbé a chanté la grand'messe et les vêpres. Sur la pres-ante demande de M. le Curé, il a aussi adressé deux fois, la parole aux fidèles. Il leur a montré, dans une première instruction, comment en montant au ciel le jour de l'Ascension, Notre-Seigneur n'avait cependant pas laissé les hommes orphelins, puisqu'il leur avait laissé son Saint Évangile, puisqu'il demeurait Lui-même dans la Ste Eucharistie, et leur avait encore donné ses prêtres pour les éclairer et les diriger. Aux vêpres, M. Labbé montra, comment Jésus avait laissé sa Sainte Mère aux hommes, afin qu'elle soit aussi leur mère.

Cette belle journée a passé bien vite, le jeune prêtre et ceux au milieu desquels il a passé ces quelques heures, en garderont longtemps le souvenir.

### SUCCÈS UNIVERSITAIRES.

#### L'UNIVERSITÉ DU MANITOBA.

Les examens universitaires viennent de se terminer. C'est avec un bien grande joie que nous applaudissons au succès remporté par le Collège de St Boniface.

Vingt et un élèves canadiens-français se sont présentés cette année, devant les examinateurs de Winnipeg. Sur ce nombre, 19 ont remporté un plein succès, le vingtième n'a